

Nachrichten aus Dorsten

31

Jan

Rückblick auf das erste halbe Jahr



Nicola Michels, ist die neue Schulleiterin des Paul-Spiegel-Berufskollegs

„Wir hätten gar keine bessere neue Leiterin bekommen können“, freut sich Stefan Eulering, der stellvertretende Schulleiter des Berufskollegs. „Nicola Michels führt die Demokratieförderung Paul Spiegels, dem ehemaligen Präsidenten im Zentralrat der Juden und Namensgeber unserer Schule, hier bei uns glücklicherweise fort.“

[Weiterlesen ... Rückblick auf das erste halbe Jahr](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

31

Jan

Zurück in der alten Heimat



Oliver Borgwardt steht von jeher für Lokaljournalismus

„Oliver ist mit seiner Medienvergangenheit genau der richtige Mann für uns und kam zur richtigen Zeit“, freut sich Daniel Bosse, der Geschäftsführer der Heimatmedien GmbH, darüber, dass Oliver Borgwardt das lokale Medienunternehmen als Chefredakteur verstärkt.

[Weiterlesen ... Zurück in der alten Heimat](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

31

Jan

[Astronomie: kein Hobby für Ungeduldige](#)



Gerd Wüsts Blicke in die Vergangenheit

„Ich habe viel mit einem Angler gemein“, stellt Gerd Wüst fest. „Auch er ist für sich alleine in der Natur, redet wenig und harrt stundenlang aus. Er sieht seinen Erfolg allerdings sofort, ich muss danach noch Stunden am Rechner verbringen, um ein gutes Ergebnis in den Händen zu halten.“

Der Barkenberger hat in seinem Leben schon so manchen Abend hinter seinen Teleskopen verbracht, wobei es des Öfteren auch schon mal drei Uhr morgens werden kann.

[Weiterlesen ... Astronomie: kein Hobby für Ungeduldige](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jan

[Kostenfreie Pflege-Kurse im Februar](#)



St. Elisabeth-Krankenhaus: Präsenz-Kurse für pflegende Angehörige

Auch im Februar finden im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus wieder kostenlose Schulungen für pflegende Angehörige, die sich an der Pflege beteiligen oder in Zukunft Pflege übernehmen möchten, statt.

In den Kursen, die immer an drei aufeinanderfolgenden Montagen stattfinden, gibt es viele Informationen

zu Unterstützungsangeboten für die Pflege von Angehörigen: „Die Teilnehmer erfahren, wir sie die eigenen Kräfte schonen und Ressourcen bei der Pflege von Angehörigen am sinnvollsten einsetzen können“, erklärt Pflege-Trainerin Monika Nollenberg, die gemeinsam mit Pflege-Trainerin Britta Bellendorf Ansprechpartnerin für Interessierte ist.

[Weiterlesen ... Kostenfreie Pflege-Kurse im Februar](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jan

[Treffpunkt für Brustkrebs-Betroffene im Februar](#)



Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus lädt ein

Im Februar lädt das Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus wieder brustkrebsbetroffene Frauen und Männer zu einem gemeinsamen Treffen ein. Am Dienstag, den 1. Februar um 15.30 Uhr im St. Elisabeth Bildungsinstitut für Gesundheitsberufe am Hülskampsweg 1-3 in Dorsten haben Interessierte die Gelegenheit, sich über verschiedene Themen auszutauschen. Breast Care Nurse Kerstin Bühner freut sich, Ansprechpartnerin für Betroffene sein zu können.

[Weiterlesen ... Treffpunkt für Brustkrebs-Betroffene im Februar](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jan

[Neuer Allgemeinmediziner im Ärztehaus am Dorstener Krankenhaus](#)



MVZ Ruhrgebiet Nord eröffnet hausärztliche Praxis

Als ideale Ergänzung zum Ärztehaus „Gesundheitszentrum St. Elisabeth“ am Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus eröffnet das Medizinische Versorgungszentrum Ruhrgebiet Nord ab dem 1. Februar eine Praxis für Allgemeinmedizin – und der neue Hausarzt ist kein Unbekannter: Lutz Jagdhuber ist als Facharzt für Innere Medizin und Facharzt für Allgemeinmedizin bereits seit 2018 in der Dorstener Praxis von Dr. Henning Köhl tätig.

[Weiterlesen ... Neuer Allgemeinmediziner im Ärztehaus am Dorstener Krankenhaus](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jan

[Der Kaiser und die Nachtigall](#)



Märchenhaftes Theater für Kinder ab 6 Jahren

Ins Reich der Andersen-Märchen entführt das Kindertheaterstück „Der Kaiser und die Nachtigall“, das das Landestheater Detmold am Dienstag, 15. Februar, 16 Uhr, für junge Zuschauer ab sechs Jahren in der

Aula der St. Ursula-Realschule aufführt.

[Weiterlesen ... Der Kaiser und die Nachtigall](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jan

[Altstadtfonds hält Fördergelder noch bis zum Sommer bereit](#)



Maßnahmen im Gesamtvolumen von 100.000 Euro können noch umgesetzt werden

Der im Rahmen der Städtebaufördermaßnahme „Wir machen MITte“ aufgelegte „Altstadtfonds“ ist um ein halbes Jahr verlängert worden. Das hat der Umwelt- und Planungsausschuss der Stadt Dorsten beschlossen. Bisher wurden Projekte mit einem Umsetzungsvolumen von insgesamt ca. 500.000 Euro erfolgreich beantragt. Durch die Verlängerung besteht noch bis zum Sommer die Möglichkeit, privat initiierte Maßnahmen im öffentlichen Raum umzusetzen.

[Weiterlesen ... Altstadtfonds hält Fördergelder noch bis zum Sommer bereit](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jan

Rauchende Köpfe am PC



GSW-Schüler erfolgreich im Informatikwettbewerb

Wie lässt sich die Zahl 11 auf einem Geburtstagskuchen darstellen, wenn man nur fünf Kerzen hat? Wie sieht der richtige Weg einer Kugel im 3-D-Labyrinth aus? Wie kann Alexandra in ihrer Mittagspause alle Besorgungen erledigen und auch noch einen Kaffee trinken? Beim Informatikwettbewerb-Biber haben sich unsere Schüler mit altersgerechten informatischen Fragestellungen auseinandergesetzt, spielerisch und wie selbstverständlich.

[Weiterlesen ... Rauchende Köpfe am PC](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

27

Jan

GSW sichert sich mit Sieg das Ticket zur Landesmeisterschaft



Das Damen-Basketballteam der Gesamtschule Wulfen verteidigte in Münster den Titel der Kreismeisterinnen.

Mit einem 69:55 Sieg über die Jodocus-Nünning-Gesamtschule Borken hat sich die Mannschaft unter der Leitung von Patrick Fischer und Michael Andres das Ticket zur Landesmeisterschaft gesichert. Zum Team gehören: Lindsay Barz, Lilli Kuhlmann, Camelina Steinhoff, Katharina Heidermann, Leonie Linnenkämper, Sandra Szymeczyk, Maike Schulte, Emilia Neumann und Leonie Herrmann.

Text und Foto: GSW

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 263 von 479

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [260](#)
- [261](#)
- [262](#)
- 263
- [264](#)
- [265](#)
- [266](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)